

sufrió la persecución tenaz de sus enemigos, que por variados medios los van destrozando tan rápidamente, que en cuatro semanas los anularon por completo.

Vamos el segundo hecho. ¿Qué significa la inmunidad tácita reconocida por Alemania al comercio marítimo yanqui?

Es este el aspecto más grave y trascendental que ofrece el ful bloquéo submarino.

Alemania, cegada por la soberbia y empujada por la desesperación; hambrienta y desangrada; con los hervores rabiosos de la fiera vencida, agita sus zarpas de oso en convulsiones violentas, queriendo aprovechar para sus venganzas sordidas los posteriores esfuerzos que se le escapan con los estótares de la agonía.

Alemania enloquecida ante su derribamiento, ofuscada y perjudicada, no midió bien el alcance de su zarpa. Creyó que entre Villa y los alemanófilos yanquis, alzarian una muralla de infiernos y amenazas tal que apataría al pueblo americano de la defensa de sus intereses y le dejarían las garras libres para cebarse en los débiles neutrales.

Movilizó allá a todos sus espías, dio dinero a Villa y le ofreció el auxilio del Japón, empujándolo a que invadiera con sus bandidos la frontera de Texas; preparó atentados, tanto contra la propiedad, cuantos contra las personas, incendiando la vida del propio Wilson.

Y entre tanto, prohibió a sus submarinos torpedear a los buques yanquis, hasta ver el resultado de sus conspiraciones en Norteamérica.

Pero, el resultado fué diametralmente opuesto a lo previsto. Todos los yanquis se unieron alrededor de su bandera, en defensa de la libertad máxima; con lo que, se ha demostrado que, ese pueblo de «mercaderes» tiene un concepto mucho más elevado de la dignidad y del honor, que otros se apellidan «una de te hidalgua». Wilson ha ordenado el armamento de los buques de comercio y la movilización de la marina de combate; y el Ministerio de la Guerra, prepara su departamento para toda eventualidad.

La guerra entre Norteamérica y Alemania solo dista el canto de la quilla de un buque yanqui torpedeado.

—¿Quién es el guapo que disparará ese torpedo?

—¿Alemania?... ¿A que no?... ¡Cá! —Ya se guardará Alemania, ni aún de mirar para donde navegue un transporte americano!

—¡Hacen pupal! No es lo mismo berrear necesidades, con los bigotes de punta, amenazando a Holanda o a Dinamarca, que habrás sellas con los Estados Unidos.

En esta situación; visto el fracaso de las maniobras germanas para amedrentar a los yanquis, y que estos están dispuestos a ir a la guerra, la cerda jara se mete gruñendo en su pochila, pero no sin antes decir a los submarinos, que por milagro e intencionadamente le quedan, que en absoluto se abstengan de piratear contra ningún buque americano.

Claro como que el rabo le huele a pólvora.

Resumen de todo lo ocurrido en 35 días de bloqueo: —Los alemanes perjudicaron en sus intereses a las solas naciones que desprecian por su debilidad: Suecia, Noruega, Holanda, Dinamarca y España.

En cambio, han perdido ya casi todos sus submarinos, y los pocos que quedan no osarán molestar la navegación comercial americana.

Consecuencia: —El bloqueo submarino no existe. Inglaterra, Francia, Rusia e Italia, pueden recibir cuantas mercancías deseen, por mar, no solo,

FUNERARIA La Nueva Malagueña.

DE
José Cañadas Ramón.

Gitanos, 20. (frente a la Ferretería de D. José M. Lucas)

Esta nueva casa no pasará ni se confabulará nunca con ninguna otra, para lesionar los intereses de sus clientes.

Servicios mejores y más económicos que los demás establecimientos de su clase.

20, GRANADA, 20

Dinero! Dinero! Dinero!

El comercio obtendrá muchísimo dinero, acudiendo para la revisión de los portes pagados al ferrocarril, al agente de Negocios y reclamaciones.

José Alcaraz Giménez

Calle de la Reina, número 6

CARROS

se necesitan en el Coto bilbaíno para bajar mineral a la estación de La Calahorra.

Dirigirse, a Príncipe, II, Bajo

por la ineptitud real de los submarinos, sino por que los pabellones de los Estados americanos cubren con su inmunidad las mercancías que transportan, y tienen paso libre por las supuestas zonas de bloqueo.

Los barcos americanos no serán torpedeados, o la guerra estallará entre América y Alemania.

Y ante este dilema. Alemania esconde las uñas.

Y se perdió, entre los insóndables abismos del no sé, la última esperanza de los teutones.

¡Pobre Marranolandia!

O. MEGA

Se asegura que el Gobernador, se va de Almería el viernes.

Esperamos que cumpla su palabra, pues si nos vuelve a engañar, el sábado le vamos a dar la noche.

Y ya sabe el Gobernador que la noche del sábado es peligrosísima.

LA LOTERIA

POR TELEGRAFO

Madrid, 12

He aquí el resultado de la jugada de lotería verificada hoy.

Primer premio

4.728

en Valladolid y Barcelona.

Segundo premio,

10.382

en Villaviciosa y Mahón.

Tercer premio,

2.728

en Montilla y Barcelona.

Los que mueren.

Ayer mañana verificóse el entierro de nuestro querido amigo el consejante republicano don José Plaza Vélez.

Asistieron representaciones de todas las clases de la sociedad, constituyendo una imponente manifestación de duelo.

Reiteramos a la familia la expresión de nuestro más sentido pésame.

—¿Qué pasa?, le preguntaron.

—Pues casi nada; ¡que me han arrejado ustedes dos panizas a la vez, con más fuerza que en cañonazo, y una me ha dado en la cabeza, y otra en el jo-cico!

Como las pitas han aflojado, el gobernador, dormirá tranquilo sin tomar adormideras.

Ahora, supongo, que tomará S.S. una poca de leche, con café, y a la cama. Si no lo hace, debe hacerlo.

Si, señor Testor; pasó el tiempo malo. Riase de todos, y alimentese, pos si se presenta otro mal tiempo.

Y conste que un consejo no va con segundos.

Soy incapaz de desear nada malo a S. S. porque le aprecio tanto como a Cervantes.

Esperaba la sorpresa y el triunfo de Andiés Lopez en las pasadas elecciones. No me ha pillado de susto.

¡Que barbaridad! ¡Lo han votado 600.000 electores! Así es, que le lleva de ventaja, al primer lugar la friolera de 60.000 votos.

Francamente; no esperaba ese número tan alto. Yo creía que no pasaba del 100.

ARMANDO CAMORRA

Ha sido derrotado Cervantes, en las elecciones del domingo.

Esta derrota, no es sino la última paletada de tierra arrojada sobre su cadáver putrefacto.

LA FUNCIÓN DE LA PRENSA

POR TELEGRAFO

Madrid, 12

En el Real se ha celebrado esta noche la función de la Prensa, que fué solemnísima.

El teatro estaba totalmente ocupado. Asistió la familia real.

Se necesita una oficiala de sastre en la sastrería de Guillermo Gomiz. Razón en esta redacción.

Cosas de cuernos

«P. P. Lozano» dice ayer en «La Indie» que le parecía muy bien ver en nuestro círculo taurino por segunda vez al joven novillero Antonio Mureia.

Que es gente, todos cuantos presentaron sus condiciones en la última novillada, así lo reconocieron y seguramente había de causar disgustos en la afición, el que no tomara parte en la próxima fiesta.

Si «P. P. Lozano» con su toque de atención ha conseguido despertar en la empresa una idea que también acojida sería por los aficionados, puede estar orgulloso y por adelantado, en nombre de varios entusiastas del maestro en ciernes, le envío mi más cordial enhorabuena.

L.

LOS PÍCAROS CELOS.

POR TELEGRAFO

Madrid, 12

En el paseo de las Acacias vivía felizmente una pareja amorosa, que no se hallaban legalmente casados.

Ella, mostrábaise esquiva con el amante y este le disparó ayer varios tiros, hiriéndola gravemente.

Bar Frutería

Café.—Chocolate.—Helados.—Cerveza.—Balevar, 44

